

立地企業との工場運営協定調印！ 彩の国資源循環工場第2期事業

県では「彩の国資源循環工場第2期事業」として、工場用地と廃棄物最終処分場の整備を一体的に進めており、9月19日に、工場用地の最後の区画に立地するオリックス資源循環株式会社と県、町および町連合環境協議会との工場運営協定調印式が行われました。この協定は、住民の監視活動の積極的な受け入れ、環境調査結果の公表などを合意事項として定め、高い安全性と信頼性を総合的に確保することを目的としています。



ピンクリボン運動で乳がん予防！ 来庁者に「乳がん検診」受診勧奨チラシを配布

10月の「ピンクリボン運動」に合わせて、10月7日から11日まで、来庁された方に、「乳がん検診」受診勧奨チラシを配布しました。町では、今年度から、乳がん検診が受けやすいように、契約医療機関での個別検診を導入しています。40歳以上の女性を対象としたマンモグラフィと、20歳以上40歳未満の女性を対象とした超音波検査を実施していますので、ぜひ検診を受けてください。



新井悠香さんが全国大会出場！ 第4回全日本中学女子軟式野球大会(SPトーナメント)

8月23日から29日に京都府で開催された全国大会に、寄居中2年の新井悠香さんが、埼玉スーパースターズFチームで出場しました。結果は第3位でした。新井さんは「どの試合も接戦で、1点を取ること、そして1点を守りきることの大変さをあらためて感じました。来年も全国大会に出場し、優勝できるよう日々の練習に励みたいと思います」と話してくれました。



眞篠理音さんと新田愛実さんが国体出場！ 第74回国民体育大会ソフトボール競技

9月29日から10月1日に茨城県で開催された大会に、山梨学院高校3年の眞篠理音さん（城南中出身・写真右）、2年の新田愛実さん（同出身・写真左）が出場しました。結果は初戦で惜しくも敗退となりました。眞篠さんは「国体へ出場するまでに成長できたこと、関係者の方々にとても感謝しています。ありがとうございました」、新田さんは「あと1年、今度は国体でも上位へ行けるように頑張ります」と話してくれました。



紅葉狩り はいかが？

紅葉シーズン到来！ 町内でもさまざまなスポットで紅葉狩りが楽しめます。秋の行楽日和には、ぜひお出かけください。
上段(左から)：寄居橋付近、中間平緑地公園、中間平展望デッキ
下段(左から)：風のみち入口、雀宮公園、風布川



ティーボール教室開催！ JABAベースボールフェスティバル

10月1日に寄居保育所で、Honda硬式野球部主催による、野球競技の普及振興を目的とした「ティーボール教室」が開催されました。ティーボールとは、台の上に乗せたボールを打つ、投手のいない野球型スポーツで、子どもたちにボールやバットに慣れ親しんでもらう競技です。当日は、約50人が参加し、子どもたちからは「面白かった」「またやりたい」などの喜びの声が上がっていました。



第11回図書館まつり開催！ さまざまなイベントで大盛況の3日間

9月14日から16日に図書館まつりを開催しました。ボランティアの方々によるミニコンサートや切り絵体験、布を使ったキーホルダー作りなどのイベントのほか、おはなし会や子どもむけ映画の上映、本のリユース市等が行われました。参加した皆さんは、初秋のひとときを楽しそうに過ごしていました。

※写真は切り紙体験の様子